

Busca mejorar uso del recurso hídrico en la cuenca GRUPO ESPECIALIZADO DE TRABAJO MULTISECTORIAL CHICAMA CHAO



Los impactos negativos sufridos por la presencia del reciente fenómeno el Niño Costero, ratifica la necesidad de trabajar de manera coordinada y concertada el Estado y la población, brindando especial atención al recurso hídricos en todas las cuencas, afirmó la gerente regional del ambiente, Nury Céspedes Ordóñez, al dar inicio a la reunión de trabajo del Grupo Especializado de Trabajo Multisectorial Chicama Chao (GETRAM CHICAMA-CHAO).

La reunión convocada por la Autoridad Administrativa del Agua Huarney Chicama, tuvo como agenda la presentación de los roles y competencias del GETRAM, su funcionamiento, el Plan de Trabajo, la ceremonia de lanzamiento y recoger los aportes y compromisos de los miembros acreditados. La acción estuvo a cargo del Director de la AAA Huarney Chicama, Lucio Estrada Arrasco.

Durante su exposición señaló que las intervenciones antropogénicas en la cuenca hidrográfica requieren de una planificación y debido cuidado del ambiente, siendo necesario tener un espacio de

articulación con gobernanza, por lo que es necesario coordinar y concertar, organizar y desarrollar medidas necesarias, explotar y aprovechar racionalmente los recursos hídricos superficiales, subterráneos y del mar.

Asimismo, resaltó la necesidad de recuperar y prevenir el deterioro de los recursos hídricos y apoyar en la gestión adecuada de conflictos vinculados a los recursos hídricos, que nos garantice la sostenibilidad de un progreso y desarrollo socio económico y ambiental, sostenible. Tenemos el encargo de delimitar las fajas marginales de los ríos como medida de prevención ante invasiones, recalzó.

Se refirió a la oferta, relacionada con la conservación del agua, calidad del agua y la protección de bienes asociados al agua, así como a la demanda, respecto al aprovechamiento sostenible de los recursos hídricos, incremento y disponibilidad de los recursos hídricos y el uso eficiente. Estrada terminó su exposición con un mensaje “Tomar agua nos da vida, tomar conciencia nos dará agua”.

Gracias por su difusión
Trujillo, 17 de mayo 2017
Ing. Nury Esperanza Céspedes Ordóñez
Gerente Regional del Ambiente